

La Espae busca la acreditación internacional

EXPRESO VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2013

La Escuela de Negocios de la Espol cumple 30 años **16**

La primera escuela de negocios del Ecuador, Espae Graduate School of Management, celebra su trigésimo aniversario de vida institucional, en medio de un proceso de acreditación internacional próximo a culminar, que fue iniciado en el 2005.

Virginia Lasio, directora de la escuela, indicó que la entidad decidió incorporar la investigación aplicada a su misión y objetivos, para complementar la docencia y para dar respuestas o propuestas a problemas locales y regionales. "Investigamos también sobre educación en gestión, lo que nos permite proveer una formación pertinente y actualizada en contenidos y métodos".

La Espae también prepara su nueva infraestructura. Un moderno edificio está en fase de diseño y se ubicará en el Parque del Conocimiento (Parcon), de la Escuela Poli-

técnica del Litoral (Espol).

"Estará junto a centros de investigación y el parque empresarial; el entorno perfecto para desarrollar y facilitar la iniciativa empresarial de los profesionales que estudian las maestrías", indicó Lasio.

La Espae cuenta con más de 2.400 graduados y ofrece cinco maestrías.

Para celebrar su 30 aniversario, la institución realizó anoche una cena con sus exalumnos a la que acudieron 115 asistentes.

La directora de la institución inauguró la velada, agradeciendo la participación, el perpetuo interés de los graduados por su alma máter y luego dio paso a la conferencia del empresario ecuatoriano Roberto Salas.

La conferencia, titulada "La práctica gerencial en la era del desarrollo sostenible", se enfocó en las prácticas empresariales necesarias para triunfar en la actualidad.

Hoy se realizará la ceremonia de graduación de 180 alumnos.

MTM-MTN

JUAN FAUSTOS/ EXPRESO



Cena. Empresario Roberto Salas dictó charla sobre manejo gerencial